



Site web diocèse: www.archsaintboniface.ca

Paroisse ST. DENIS

C.P. 58, 53 rue St. Augustine
Haywood, Manitoba, R0G 0W0

Pasteur: Abbé Peter Lê Văn Ngū

Courriel: peterlevnca@yahoo.com ; Cellulaire: 204-952-4531

Bureau de Paroisse St. Claude:

Courriel: stclaudeparish@gmail.com

Téléphone: 204-379-2434

Secrétaire: André Lambert

Téléphone: 204-379-2175 - Cellulaire: 204-872-3697

Paroisse St. Denis : Courriel: parstdenis@gmail.com

Site web paroisse: www.stdenishaywoodmb.ca

Notre mission: AIMER DIEU - AIMER LES AUTRES - FORMER DES DISCIPLES

Célébrations eucharistiques : **St. Claude – Haywood - Pavillon**

Sam. Le 3 mai	17h00		+ Paroissiens – Fr. John + Denis Poirier – Linda, Stefan & Eric Poirier
Dim. Le 4 mai	9h00	H	+ Paroissiens – Fr. John + Angèle Rouire – Maurice & famille
Dim. Le 4 mai	11h00		+ Paroissiens – Fr. John + Cécile Bazin – Léa Bazin
Lun. Le 5 mai	13h00	H	+ Funérailles de Lyla Thevenot en l'église de St. Denis + Retraite pour les confirmands
	19h00		
Mar. Le 6 mai	privée		+ Défunts – Abbé Peter
Mer. Le 7 mai	14h30	P	+ May Vuignier – Renée-Marie Godard
Jeu. Le 8 mai	9h00		+ Adoration eucharistique et confessions
	Messe 10h00		+ Florence & Gérard Mangin – Antoine & Céline Hutlet
Ven. Le 9 mai	9h00	H	+ Adoration eucharistique et confessions
	Messe 10h00		+ Mark Watson – Damon & Janita Côté
Sam. Le 10 mai	17h00		+ Paroissiens – Abbé Peter + Georgette Bosc – Irène Deleurme
Dim. Le 11 mai	9h00	H	+ Paroissiens – Abbé Peter + Odile & Marcel Marin – Eugene & Yvonne Bazin
Dim. Le 11 mai	11h00		+ Paroissiens – Abbé Peter + Enfants décédés – leurs parents

Ministères:	<u>4 mai</u>	<u>11 mai</u>	<u>18 mai</u>
Lecteurs:	Annette Bernard	Judith Robidoux	Simone Lambert
Collecte:	Michel & René	Eugene & Albert	Raymond & Gérald
Compteurs:	Dorothée & prtnr.	Jean & Guy	Maurice & prtnr.
Porteurs de :	Eugene Bazin	Michel Dufault	Raymond Massinon

Part-à-Dieu : le 27 avril – 480,00\$ (17) + 10,00\$ libre + 130,00\$ (3-DD) = **620,00\$**

3^e Dimanche de Pâques C - le 4 mai 2025

Intention de prière du Pape pour mai 2025: pour les conditions de travail.

Prions pour que le travail permette à chacun de s'épanouir, aux familles de vivre dans la dignité et à la société de devenir plus humaine.

Prions : - Pour la conversion des chrétiens, surtout dans nos paroisses.

- Pour la paix entre toutes nations

LA VIE PAROISSIALE:

+ **Nous recommandons à vos prières** *Lyla Thevenot* décédée lundi le 28 avril à l'âge de 92 ans. Ses funérailles auront lieu le lundi 5 mai à 13h00, la messe à 13h30, en l'église de St. Denis suivi de l'ensevelissement au cimetière de la paroisse. Nos condoléances à sa famille, parenté et amies qui sont en deuil.

+ **Convention des Chevaliers de Colomb du Manitoba State** - le 2 au 4 mai.

En cas d'urgence, veuillez contacter Father John Te au 431-588-2644.

+ **Eau Bénite** – vous êtes tous les bienvenus d'apporter vos contenants et de prendre de l'eau bénite pour bénir vos familles, vos maisons, vos voitures, etc. C'est une grande protection contre les forces du mal.

- **Retraite pour les confirmands – lundi le 5 mai à 19h00**

- **Saint Rosaire à la Grotte de St. Claude – mardi le 6 mai à 19h00**

- **Classe de catéchèse pour la 1^{ière} Communion – mercredi le 7 mai à 19h00**

*Mois de Mai— Mois de Marie.

La tradition de l'Église consacre le mois de mai à la Bienheureuse Vierge Marie. Pendant ce temps, les catholiques essaient de garder la Mère de Dieu plus présente dans leur cœur, avec un amour manifesté dans une dévotion affectueuse envers Notre-Dame.

Nous sommes encouragés à prier le Rosaire quotidiennement en mai pour la paix dans le monde, pour les malades et pour la conversion de tous les chrétiens !

Au cours du mois de mai, nous nous réunirons pour prier le saint Rosaire à la Grotte Saint-Claude **les mardis et vendredis soirs à 19h**. Veuillez apporter votre "lawn chair" et prier avec nous ! **Le premier chapelet communal aura lieu le mardi 6 mai à 19h à la grotte.**

Saint Rosaire avant la messe :

+ Saint-Claude : 16h30 le samedi avant la messe de 17h00

10h30 le dimanche avant la messe de 11h00

+ Saint Denis- Haywood : 8h30 le dimanche avant la messe de 9h00

"Marie nous salue volontiers avec grâce, si nous la saluons joyeusement avec 'Je vous salue Marie'". – Saint Bonaventure.

Le pape François - 17 décembre 1936 - 21 avril 2025

C'est avec une profonde tristesse que l'Archidiocèse de Saint-Boniface a appris le décès du pape François le matin du 21 avril.

« Le pape François a été et continue d'être une source d'inspiration pour les catholiques, note l'archevêque Albert LeGatt. Il a eu un impact significatif sur la vie de l'Église et du monde. Il nous manquera profondément. Ses enseignements et son exemple personnel resteront certainement gravés dans les mémoires.

« Pour tous dans le monde, il a été un défenseur infatigable des pauvres, des opprimés, des victimes de la guerre, des migrants, des survivants d'abus commis par le clergé et des marginaux. Il n'a cessé d'appeler à la paix et à la solidarité, ainsi qu'à une bonne gestion de l'environnement.

« Les excuses sincères qu'il a présentées en 2022 aux Autochtones du Canada et sa reconnaissance du rôle de l'Église dans la répression de leur langue, de leur culture et de leur spiritualité dans les pensionnats ont constitué une étape importante dans la poursuite du processus de réconciliation avec les Premières nations, les Inuits et les Métis dans tout le pays et dans notre propre archidiocèse.

« Pour l'Église, le pape François a apporté de profonds changements en faisant progresser la synodalité - l'écoute de tous comme moyen de favoriser une plus grande participation de tous à la vie de l'Église. Il a porté une attention particulière aux jeunes, aux familles et aux personnes éloignées de l'Église. Il a poursuivi la transformation de l'administration de l'Église et sa transparence financière. Nous demandons à tous les fidèles de garder le Saint-Père dans leurs prières. »

Nous demandons que le pape François soit accueilli en votre présence, Seigneur, accompagné de la Vierge Marie, de saint Joseph, de saint François d'Assise et de tous les saints, et que vous nous apportiez votre réconfort, à nous, Pèlerins d'Espérance, qui sommes en deuil.

Pour une carte de prière pour le repos du pape François, [cliquez ici](#).



Haywood Spring Bazaar

Sunday, May 4, 2025
10:30 am - 4 pm



Canteen open all day,
serving hot dogs,
sandwiches, homemade
soup, pie
Silent Auction
Raffle Tickets with prizes of
\$200, \$100 and \$50

Bazar du Printemps à Haywood

Dimanche le 4 mai 2025.

Venez partager un repas de soupes et sandwiches
et jouir d'une après-midi de camaraderie et de jeux
et peut-être gagnez un prix.

S.v.p. retournez tous vos billets de tirage.

Merci.



3^e Dimanche de Pâques C - le 4 mai 2025

« Jésus dit alors: 'Venez déjeuner' »



Aujourd'hui, troisième dimanche de Carême, nous continuons à contempler les apparitions de Jésus ressuscité, cette année selon l'Évangile de Saint Jean, dans l'impressionnant chapitre 21, chapitre imprégné des références sacramentelles, qui étaient très significatives pour la communauté chrétienne de la première génération, celle qui a recueilli le témoignage des apôtres.

Les apôtres, après avoir vécu les événements de la Pâque, semblent avoir repris leurs occupations de tous les jours, comme s'ils avaient déjà oublié que le Maître les avait convertis en "pêcheurs des hommes". Une erreur constatée par l'Évangéliste, puisqu'il nous dit que même en faisant des efforts "ils passèrent la nuit sans rien prendre" (Jn 21, 3). C'était la nuit des disciples. Néanmoins, à l'aube, la présence du Seigneur donne une autre tournure à cette scène. Simon Pierre, qui avait prit l'initiative de la pêche infructueuse, prend un filet rempli de poissons: cent cinquante-trois au total, nombre qui est la somme des valeurs numériques de Simon (76) et de ikhthys (=poisson, 77). Très significatif!

Ainsi, quand sous le regard du Christ glorifié et avec son autorité, les apôtres, avec la suprématie de Pierre —manifestée par sa triple profession d'amour au Seigneur— exercent leur mission d'évangélisation, le miracle se produit : ils "pêchent" des hommes ! Les poissons, une fois pêchés, meurent lorsqu'ils sortent de leur environnement. De même, les hommes meurent également si personne ne les sort de l'obscurité et de l'asphyxie d'une vie éloignée de Dieu et enveloppée d'absurdité, les ramenant à la lumière, à l'air et à la chaleur de la vie. Quelle vie ? La vie du Christ, que Lui-même nourrit de sa gloire, figure merveilleuse de la vie sacramentelle de l'Église, et surtout, de l'Eucharistie. En elle, le Seigneur nous donne personnellement le pain et en lui, Il se donne lui-même, ainsi que l'indique la présence du symbole du poisson, symbole qui pour la première communauté chrétienne était le symbole du Christ et par conséquent celui du chrétien.

Abbé Jaume GONZÁLEZ i Padrós (Barcelona, Espagne)

